

SD: Nein zum Bürgerrechtsgesetz

Der Kantonalvorstand der Schweizer Demokraten (SD) hat für die kantonale Volksabstimmung vom 15. Mai 2022 die folgenden Empfehlungen beschlossen:

Ja zum Klimaschutzartikel

Nein zum Stimm- und Wahlrechtsalter 16

Nein zum Kantonalen Bürgerrechtsgesetz

Stimmfreigabe zur Volksinitiative „für eine Elternzeit“

Der Kantonsrat hat leider die Möglichkeit verpasst, insbesondere bei den Deutschkenntnissen der Bürgerrechtsbewerber und bei deren Leumund strengere als die bundesrechtlichen Minimalbedingungen einzuführen. Das Bürgerrechtsgesetz ist deshalb in der jetzt zur Abstimmung gelangenden Form abzulehnen.

Das Stimm- und Wahlrechtsalter soll in Übereinstimmung mit dem allgemeinen Mündigkeitsalter bei 18 Jahren bleiben.